
 

 

令和３年度 園長だより １１号 

いよいよ２０２１年も終わりです。この１年、やっ

ぱりコロナに振り回されてコロナ前の様な日常は取り

戻せませんでしたが、昨年とはまた違った取り組みも

出来るようになりました。大切な事は何か？を、その

時々で判断するのはとても難しい事ではありましたが、

やるかやらないか！ではなく、どうやったら出来るの

かを考えるのが楽しかった１年でもありました。年間

予定にはない、今をどう過ごすか！ここを決めるのは

重大責任でもありますが、子ども達の日々は取り戻せ

ませんからね！ 

このコロナ禍で、子ども達の日常は激変しました。

マスクをしていると他人の表情をくみ取る事は大変で

す。人の気持ちを考える事が本当に大変だったと思い

ます。同様に自分の気持ちをなかなか相手に伝えにく

かったとも言えます。手を消毒する事が当たり前にな

り、子ども達が使った遊具や机、椅子の消毒も当たり

前になっています。黙食にソーシャルディスタンス！

楽しかった御飯の時間、人と寄り添う事で生まれる愛

着さえも、コロナによって失われてしまいました。集

う事が失われたこの子たちは、他人がいてこそ生まれ

るトラブルさえも経験できません。これはとても大変

な事です。小さなうちの沢山の失敗やトラブルの経験

がないと、大人になって人のせいにして回避する事し

か出来なくなってしまう・・。 

しかしながら・・コロナで経験が減っていることは

間違いないのです！ここをフォローするのが、幼稚園

であると思っています。幼稚園の役割は多岐にわたり

ますが、集団生活で自分の思い通りにいかない経験が

１番の宝物！といっても過言ではありません。時間も

遊具も共有していく、その中での不自由をいっぱい経

験して欲しいと思っています。 

さて！そんな幼稚園という不自由な生活から冬休み

はご家庭にお返しする事になります。特にクリスマス

やお正月がある冬休みは、生活のリズムが乱れやすく

なります。いいじゃないですか！それで！ちょっとだ

けダラダラする日があってもいいし、ちょっとだけ羽

目を外す日があっても！ちょっとだけですよ！コロナ

禍を共に過ごす家族と楽しい時間を過ごして欲しいと

願っています。子ども達もワクワクですね！ 

我が家は過去に次男がサンタさんに“山”をリクエ

ストしていました(汗)「一人でそりに乗りたいんだ！」

という理由でした。こうして年の瀬を迎えると我が子

達との思い出もいっぱいあります！実は息子たち二人

には机を買っていないのですが、功太郎は大好きだっ

た真子ちゃん(バレエの真子先生)の机が欲しいと懇

願！とうとうゲットしてしまいました(笑)。さらに、

次男は自分で作る！の一点張りで・・。お店に連れて

行ってピカピカの机を見せても「木を買って欲しい！」

と言われ、夫と二人で作って大満足していました！(素

敵ではありませんけどね！) 

こんな風に我が子との振り返りはとても幸せな気持

ちになりますが、先日、私の手元に頂いた、２６歳と

２８歳の私の担任時代の映像は恥ずかしいという気持

ちは殆どなく、とにかく、当時の子ども達を褒めてあ

げたい気持ちになりました！そして、頑張っている自

分もいっぱい褒めてあげたい気持ちでした！そして、

今と変わらずわちゃわちゃしている自分のクラスが、

やっぱり自慢で(笑)この担任時代があったからこその

今なんだな～としみじみ感じています。映像を保管し

て下さっていた事にも感謝です。みんな元気かな？ま

た会える日が来るといいなと願っています！ 

 

個人的な事ですが、緊急事態宣言が明けて健康診断

に行きまくりました！そこで、ピロリ菌で引っ掛かり、

胃カメラを飲む事に！そんなに泣かない自分の目から

すーっと涙がこぼれるくらい、辛かったです(笑)。結

果、胃はとっても綺麗だったのですが、ピロリ菌は存

在していた為、除菌する事になりました。しかし、私

はペニシリン薬疹があり、製鉄病院に回され(紹介して

頂き)ピロリ菌外来を受診、さらに、自費診療となった

のです(涙)。まずは１回目の除菌が終わったので、無

事に完了できる事を願っています！この間、アルコー

ルは禁止、それ以外は注意事はなかったのですが、ネ

ットで調べると、コーヒーは止めた方がいい、ヨーグ

ルトを食べた方がいい！等の情報で、慌ててコーヒー

禁止に・・。この一週間、ビールは我慢できても、コ

ーヒーを我慢する事がとっても辛かったです。そして、

ヨーグルト等の乳製品を取り過ぎて、頭痛勃発！(個人

的見解です。毎回、取り過ぎると鼻から上がおかしく

なります。)そして、日常の生活がいかに有難いかを痛

感しています。 

 

先日行われたクリスマスコンサートは新たにエレキ

ギターの菊地さんを迎え、新ユニットが誕生しまし

た！一昨年、縄跳びで参加した私ですがその後心電図

で引っ掛かり(負荷検査で異常なし)で、「そんなに縄跳

びがしたいですか？」と真面目にお医者様に言われ、

そんなに絶対にやらなきゃいけないわけではないけ

ど・・と思い、毎日連続１００回跳びは断念。 

そんな私を何とかこのコンサートの演者にしようと

たくらんでくれるプロたち(特にピアニストの酒井さ

ん(笑))に、断る理由なし！という事で、わずかな出番

ではありましたが、練習して練習してお邪魔させて頂

きました。お料理する時も音楽が流れていると気持ち

がいいものです。クラシックだけではなく、好きな音

楽を身近に感じる生活がいいなと思っています。 

 

 さて、年末年始はご挨拶の場面や家族やいとこさん

との時間もあるでしょうか？日本の風習を大切にして、

この時期にしか体験できないことをいっぱい経験して

欲しいなと思っています。また、ウインタースポーツ

も楽しい季節です！私もスキー復活しようかな？ 

 

 ２０２１年本当にお世話になりました！ 

２０２２年もよろしくお願いいたします。 

よいお年をお迎えください！ 

 

今年最高のハグしちゃおう！ 

 

室蘭幼稚園 園長 小倉真弓美 

 


